



Pièces	6 Pièces
Superficie	190 m²
Référence	84179037
Prix	1 180 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Jacqueline vous propose au cœur de Nice - Place Masséna, ce 5 pièces d'une surface de 180m², traversant avec balcon.L'appartement offre de beaux volumes avec 3m60 de hauteur, des fenêtres allant jusqu'au plafond, et de ce fait une très belle luminosité.Ce vaste appartement offre de spacieux espaces, à aménager comme vous le souhaitez.Son emplacement au cœur de Nice est également idéal pour accueillir des professions libérales.Localisation:L'immeuble est localisé au centre de Nice, à côté de la place Masséna, dans un environnement calme, bénéficiant de tous les avantages d'une ville, le ...

Jacqueline offers you in the heart of Nice - Place Masséna, this 4 bedrooms apartment with a surface area of 180m², crossing with balcony.The apartment offers beautiful volumes with a height of 3m60, windows reaching up to the ceiling, and therefore very beautiful light.This vast apartment offers spacious spaces, to be arranged as you wish.Its location in the heart of Nice is also ideal for welcoming liberal professions.Location:The building is located in the center of Nice, in a quiet area, next to Place Masséna, benefiting from all the advantages of a city, the tram, restaurants, shops, but ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

